

Lydia Hiernickel gewinnt an SM Gold und Silber

VON **RUDOLF ETTER**
.....

Die nationalen Meisterschaften der Skilangläufer in Zweisimmen fanden auf Neuschnee statt, ein Novum in diesem Winter. Die Läuferinnen und Läufer mussten sich deshalb auf der anforderungsreichen Strecke mit Wachsproblemen herumschlagen. Zudem ist es auf Neuschnee mühsam zu laufen, weil er langsam ist. Lydia Hiernickel musste hart kämpfen, um Schweizer Meisterin zu werden. Zumal Nathalie von Siebenthal als momentan stärkste Schweizer Langläuferin direkt hinter ihr startete.

Hiernickel gewann bei den U20 und wurde hinter von Siebenthal zweite bei den Damen. Sie scheint sich langsam aber sicher als Nummer zwei bei den Schweizer Frauen zu etablieren. Heute Sonntag folgt nun noch der Lauf über 10 Kilometer Skating mit Handicapstart.

Ranglisten, 5 Kilometer klassisch:

U20 Damen: 1. Lydia Hiernickel, 11:39. 2. Alina Meier, 00:22 zurück. 3. Giuliana Werro, 00:58. 4. Aita Kaufmann, 00:59. 5. Selina Pfaeffli, 1:10. 6. Flurina Durisch 1:12. 7. Lea Fischer, 1:35. Stefanie Arnold, 1:36. 9. Aurora Viglino, 1:48. 10. Carine Heuberger, 1:55.

Damen: 1. Nathalie von Siebenthal, 11:31. 2. Lydia Hiernickel, 00:30 zurück. 3. Alina Meier, 00:52. 3. Giuliana Werro, 1:28. 5. Aita Kaufmann 1:29. 6. Selina Pfaeffli 1:40. 7. Flurina Durisch, 1:42. 8. Lea Fischer, 2:05. 9. Stefanie Arnold, 2:06. 10. Maya Niederberger 2:08